

8.November 2025

Wandertag der ASV 1932 Schleusingen



Herbstzeit ist Wanderzeit, so sagt der allgemeine Volksmund. Das dachten sich auch die wanderlustigen Sportfreunde des ASV 1932 Schleusingen, als sie im Frühjahr zur Jahreshauptversammlung ihren Wandertermin für dieses Jahr festlegten. Keiner konnte aber wissen, dass die Sonne im Oktober-November sehr selten hinter den Wolken hervorkam.

Trotz Hochnebel und leichtem Niesel startete letztes Wochenende der „harte Kern“ pünktlich am Vereinshaus „Krone“ Richtung Hinternah. Es ging zunächst durchs Neubaugebiet „Weißer Berg“ zu den sieben Bäumen, weiter der oberen Stede entlang über die Umgehungsstraße zum Panoramablick „An der A 73“. Nach einer kurzen Rast und einem Schnäpschen führte unsere Route an alten Apfelbäumen entlang Richtung Hinternah und im Tal der Nahe zurück nach Schleusingen. Kurz vor Schleusingen bestaunten alle die abgeschlossenen Umbaumaßnahmen des „Braunstädter Wehres“. Neu eingebaute Solgleiten drosseln die Fließgeschwindigkeit und sorgen dafür, dass Fische flussaufwärts

wandern können. Eine, an einem ehemaligen Wegestein angebrachte Schautafel, informiert noch kurz über die Geschichte des ehemaligen Wasserwehres.

Von dort ging es schließlich zügig zurück zum Vereinshaus. Hier warteten schon der Vorstand und weitere Sportfreunde auf die Wandergesellschaft.

Bei Kaffee und Kuchen und stimmungsfroher Unterhaltung ließen Alle gemeinsam den schönen Tag ausklingen.



Foto 1: Gruppen-Bild vor dem Start

Foto 2: Am Braunstädter Wehr

Bilder ASV 1932 Schleusingen